
令和元年度 沖野老人福祉センター 第２回 管理運営委員会 （記録） 
 

日時：令和元年７月 10 日（水） 13：30〜14：30 
会場：娯楽会議室 
出席委員：阿部幸子、阿部良平、岩淵后代、太田紀子、小笠原しげ子、髙橋勝男、田中廸
子、丹野春江、寺嶋幹也、畑山三枝子、中村知恵子、渡辺ふさ子（敬称略、五十音順） 
センター出席：植⽊館⻑、五十嵐（司会）、本田（記録）、山内（※夏まつり） 
 
１）館⻑挨拶 
 本日はお忙しい中お集まり頂きありがとうございます。 
季節は夏ですが、肌寒い日が続いており 5 月〜6 月にかけての気温で、先日私も風邪を引
いたのですがようやく良くなりました。 
令和元年度も早いもので四半期が過ぎ、今日は夏まつりを初めとして、仙台市利用者アン
ケートの実施結果、また管理運営委員の改選についてなどご報告したい。よろしくお願い
します。 
 
２）議題 
 
①センター行事「夏まつり」について（五十嵐相談員・山内看護師） 
初めに日時・会場・実施目的及び当日の流れといった概要について五十嵐相談員より説明。
続いて、山内看護師から各コーナー担当者についての作成案を提示の上、催しものなど以
下の点について山内より説明。 
 
・提示内容は、あくまでも現時点での案である。 
・今回は、委員全員を担当に振り分けることとした。 
・ポップコーン担当については、当初、清野さんを予定していたが、ケガをしたというこ
とで、五十嵐相談員が担当することになる。 
・「輪投げ＋昔遊び」コーナーは、おでんコーナーの代替として実施。 
・食べ物を担当する委員の方には、検便に協力いただく。 
 
なお、植⽊館⻑より、夏まつりに関しては、沖野児童館も参加予定であり、（実施目的にあ
るような）地域交流だけではなく世代間交流をその目的としていること、また、「管理運営
委員」に積極的に関わってもらいたい意向であること、加えて当日何らかの都合により来
館が難しい委員の方は申し出て頂きたい旨が補足された。 
 
≪委員の方より挙がった意見・質問など≫ 
・輪投げとバスケの参加者に賞品をさしあげるとのことですが、3 回とも入った場合は？
（岩淵委員） 



→何回入っても、1 人 1 つまででお願いします。一度も入らなかった場合は、記載の通り、
ティッシュをさしあげてください。（山内） 
・昔あそびは、どのようなことをすればよいですか。（岩淵委員） 
→紙鉄砲などで遊んでもらう予定です。（山内） 
・お菓子が無くなった場合は？（岩淵委員） 
→無くなり次第終了になります。（植⽊館⻑） 
・委員もゲームに参加できますか？（岩淵委員） 
→大丈夫です。（山内） 
・当日の服装については、どうすればよいでしょうか？昨年は、食べ物担当ということも
あり、エプロン・三角巾を着用したと思うのですが。（田中委員） 
・一般の利用者の方や参加者との区別を図る意味でも、エプロンの着用をお願いします。（山
内） 
※山内は、ここで退席。 
 
②令和 2〜3 年度管理運営委員の一般利用者からの募集及び館内掲示 
＊8 月〜10 月の募集 
・管理運営委員会会則（第五条・任期）に則り、現職委員の再任の意思確認については、
次回行うため、次期（令和 2〜3 年度）管理運営委員の一般利用者よりの募集及び館内掲示
を行う旨報告。 
※公募期間は 8 月 1 日（⽊）〜10 月 31 日（⽊）。 
 
≪委員の方からあった意見・質問など≫ 
・年々、委員の数が減っているような気がするが、委員の定員について教えてください。（太
田委員） 
→定員は特に設けられていません。そのため、どなたも（応募者が）いなければ現委員の
方の再任となります。その前段階として一般利用者へ募集をし、自薦いただきます。また、
委員数が減っているということに関しては、過去５年間の構成人数について調べて、減っ
ているようであれば「趣味の教室」の方で委員会への出席を委任している教室に関して、
改めて参加いただけるよう声掛けして参りたいと思います。 
現在、管理運営委員会では草取りボランンティアをメインに活動して頂いておりますが、
お集まりの皆様には委員減少により負担が掛かり過ぎることの無いようにしたいと思いま
す。（植⽊館⻑） 
 
③その他 
１．「令和元年度仙台市老人福祉センター 杜のシニア祭」開催について 
五十嵐より、上記事業に関して 
・合同演芸交流会：10 月 15 日（火）午後 1 時〜4 時 
 会場：仙台市福祉プラザ２F ふれあいホール 
 沖野からの参加は舞踊教室 



・演芸交流会：10 月 10 日（⽊）〜17 日 
 会場：仙台市福祉プラザ２F 展示ロビー 
 沖野からの出展は、アート組ひも教室、俳句教室、パソコンサークル 
※関係者以外の観覧者、見学者が少ないため、お誘い合わせの上ぜひ来場頂きたい旨報告。 
 
2．「令和元年度 第 29 回 沖野地区市⺠まつり」開催について（予定） 
五十嵐相談員より、第 29 回沖野地区市⺠まつりに関する概要についての報告（別紙参照）。 
 
また、植⽊館⻑より、①市⺠まつりは（沖野）市⺠センターが建てられてからの祭りで、
地域の多くの方々に作品や演芸を観てもらう機会となっていること、②先般、市⺠まつり
実行委員会が開催された際、まつり時に振舞われるいも煮について、昨年、おぼんに数人
分まとめて運ぶ方がいらしたようだが、いも煮の数に限りがあることから今年は各々並ん
でいただき「1 人 1 個」を厳守いただきたいとの意見が出されたことからご理解ご協力い
ただきたい旨が伝えられた。 
 
3．「利用者アンケート」結果報告について 
・五十嵐より、仙台市利用者アンケート（実施期間：平成 31 年 2 月 1 日〜28 日）に関す
る結果が、①センター利用頻度②利用目的③満足度、といった各項目について報告された。 
自由記載中、沖野市⺠センターの駐車場を利用できないかといった記載があったが、主管
課が異なっていることや、不足している時は都度お借りしていることを説明。植⽊館⻑よ
り、駐車場は増設が難しいので来館の際に一杯の時は事務所まで申し出て頂くよう報告。 
また、入浴時間の延⻑希望、部屋の使用回数、脱衣所にごみ箱を要望する旨に関する記載、
があったことについて説明をして、植⽊館⻑より、入浴時間に関しては条例で決まってい
るので変更が難しいこと、部屋の利用については現状で足りない時は開放日で使えること
で了解いただければと思うこと（記載いただいた方が健康マージャン目的の方だと思われ
るため）及び脱衣所のごみ箱設置に関しては、原則ごみは持ち帰りということになってお
り、極力センターで出すごみは削減できるよう協力いただきたいとの回答がされている。 
 
３）終了 
 
 

次回 令和元年度 第 3 回管理運営委員会 
開催日：11 月 7 日（⽊） 

   議題：①現職委員の再任②世代間交流③その他 
 

 以上 
 
 
 


